

Garten-Projekt zieht an Rembertikreisel

Vertrag über Zwischennutzung

VON NINA WILLBORN

Bremen. Das Urban-Gardening-Projekt „Rotkäppchens Garden“ soll nach Angaben der Verkehrsbehörde auf einer Grünfläche südlich des Rembertikreisels fortgesetzt werden. Bislang hatte der Verein die Fläche des ehemaligen Restaurants an der Ecke Humboldtstraße/Am Dobben genutzt, diese Zwischennutzung läuft nun aus.

Das Areal an der Edward-Grunow-Straße war laut der Behörde, die zusammen mit dem Beirat Östliche Vorstadt und der Zwischenzeitzentrale dem Verein bei der Suche half, eines von mehreren, die in den vergangenen Monaten als Alternativen geprüft worden waren. Es sei ausreichend groß und könne mit Wasser- und Stromanschlüssen ausgestattet werden, heißt es in einer Mitteilung. Der Verein soll die Fläche schnellstmöglich bekommen. Im Moment prüft das Amt für Straßen und Verkehr einen Sondernutzungsantrag. Bleiben könnte „Rotkäppchens Garden“ dort so lange, bis der Rembertikreisel teilweise bebaut wird – dieser Plan wird derzeit diskutiert.